

“Camino” se escucha en México

Desde hace algunos meses, circula en México el audiolibro “Camino”, una novedosa forma de conocer el mensaje de san Josemaría Escrivá de Balaguer.

09/07/2009

Escuche un fragmento del audiolibro Camino.

En plena Guerra Civil Española, san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, reunió y ordenó una serie de consideraciones

que había ido redactando con el correr de los primeros años de su labor sacerdotal.

Así nació *Camino*, un compendio con 999 aforismos para guía e inspiración de quienes procuran tener un trato más íntimo con Cristo. Publicado por primera vez en 1939, hoy el libro ha sido editado en más de 46 idiomas y ha alcanzado más de 4 millones 687 mil ejemplares.

Para conmemorar los 70 años de su primera edición, en México se ha producido un audiolibro integrado por cinco cd's. El material incluye los datos biográficos de san Josemaría Escrivá, una introducción y un prólogo, además de la ambientación musical con la obra del maestro mexicano Plutarco J. Barreiro.

Don Álvaro del Portillo, primer sucesor de san Josemaría, comenta en el libro *Estudios sobre Camino*: “En los puntos de *Camino*, lo que se

le impone al lector es la realidad concreta del corazón humano –que trasciende las culturas–; y la realidad, también concreta, de la gracia divina, del Dios que llama a cada persona y le ofrece un destino eterno”.

El audiolibro ofrece a todas aquellas personas que por sus circunstancias no puedan leer el libro o que prefieren escucharlo, una oportunidad para conocer el mensaje esencial de san Josemaría Escrivá.

Digitando el link, puede escuchar algunos de los puntos del capítulo "Alegria" de este audiolibro de *Camino* (información y ventas: ventas@solo comunicacion.com Tel. (55) 5688 7654, en México, D.F.).

opusdei.org/es-mx/article/camino-se-escucha-en-mexico/ (22/02/2026)